

DISCURSO

SEÑOR ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

MEJORAMIENTO CAMINO A DE SANTA ISABEL ISHUATÁN

4 DE MARZO DE 2005.

ME SIENTO SUMAMENTE SATISFECHO DE VENIR ESTA MAÑANA A SANTA ISABEL ISHUATÁN, A HACER ENTREGA DE LOS TRABAJOS DE PAVIMENTACIÓN DE LA CARRETERA QUE CONDUCE A ESTE MUNICIPIO, Y HACER LA ENTREGA DE CERTIFICADOS DE PROPIEDAD A MÁS DE 800 FAMILIAS, YA QUE ESTE TIPO DE EVENTOS, ME PERMITE ESE CONTACTO CERCANO CON USTEDES, CON LA GENTE A QUIENES ME DEBO.

CONSTRUIR O MEJORAR LAS VÍAS DE ACCESO A LAS COMUNIDADES ES MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE SUS HABITANTES, YA QUE ES UN ELEMENTO ESENCIAL PARA LA REDUCCIÓN DE LOS NIVELES DE POBREZA EN LA ZONA RURAL.

ESTE TIPO DE PROYECTOS PERMITE LLEVAR PROGRESO Y DESARROLLO A LAS POBLACIONES. DEBEMOS VERLOS DE FORMA INTEGRAL: FACILITAN EL ACCESO A LA EDUCACIÓN, SALUD, TRANSPORTE Y EL TRASLADO DE PERSONAS, INSUMOS Y PRODUCTOS AGRÍCOLAS, Y POR SUPUESTO FACILITAN EL TURISMO.

ESTO ES PRECISAMENTE LO QUE DESDE EL GOBIERNO ESTAMOS REALIZANDO A NIVEL NACIONAL, GENERAR OPORTUNIDADES DE DESARROLLO PARA TODOS.

DENTRO DE ESE MARCO EL LUNES DE ESTA SEMANA LANCÉ EL PROYECTO SOCIAL MÁS GRANDE DE MI GOBIERNO, DENOMINADO



“OPORTUNIDADES”, CREADO PARA QUE CADA SALVADOREÑO TENGA ACCESO A UNA VIDA DIGNA, DONDE PUEDA SALIR ADELANTE CON SU ESFUERZO Y EL APOYO DE UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

EL PROGRAMA OPORTUNIDADES ES DE MÁXIMA PRIORIDAD PARA NUESTRO GOBIERNO. CON ACCIONES DIRECTAS EN INVERSIÓN DIRIGIDA DONDE MÁS SE NECESITA, VAMOS A TOCAR LAS CONDICIONES SOCIALES DEL INDIVIDUO Y VAMOS A GENERARLE UN ENTORNO DONDE PUEDA DESARROLLARSE.

EL PROGRAMA OPORTUNIDADES TIENE CINCO COMPONENTES, EL PRIMERO ES MICRO CRÉDITOS, PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LAS MICRO Y PEQUEÑAS EMPRESAS, QUE FOMENTARÁ Y APOYARÁ EL DESARROLLO DE FUENTES DE INGRESOS A TRAVÉS DEL AUTO EMPLEO. EL SEGUNDO COMPONENTE ES EL QUE REALIZAREMOS A TRAVÉS DEL EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, FOSALUD, QUE EN SU PRIMERA ETAPA AMPLIARÁ LA ATENCIÓN DE 150 UNIDADES DE SALUD EN TODO EL PAÍS. EL TERCERO ES EL PROGRAMA PRESIDENCIAL JÓVENES, QUE YA HA COMENZADO A GENERAR ESPACIOS DE DESARROLLO ENTRE LOS JOVENES.

EL CUARTO ES EL PROGRAMA CONÉCTATE, CON EL CUAL CONSTRUIREMOS UN MODELO DE EDUCACIÓN PÚBLICA QUE COLOQUE LA TECNOLOGÍA Y LA INFORMACIÓN AL ALCANCE DE NUESTROS ESTUDIANTES.

Y EL QUINTO COMPONENTE ES LA RED SOLIDARIA, EL CUAL ANUNCIARE EL PRÓXIMO LUNES, CUYO OBJETIVO ES COMBATIR LA POBREZA Y LA



EXTREMA POBREZA DE FORMA FRONTAL, VAMOS A ENFOCAR NUESTROS ESFUERZOS EN LA FAMILIA, EN LA MUJER QUE ES PAPA Y MAMA A LA VEZ, EN LAS MADRES, SALUD Y EDUCACIÓN. ADEMÁS VAMOS A FORTALECER LA OFERTA DE SERVICIOS BÁSICOS DE AGUA POTABLE, SANEAMIENTO, VIVIENDA ENTRE OTROS.

UNA MEJOR FORMA DE EJEMPLIFICAR ESTE PROGRAMA ES OBSERVAR TODAS LAS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO QUE SE GENERAN CON LA CONSTRUCCIÓN DE ESTA CARRETERA. ESTAMOS BENEFICIAND A MÁS DE 10 MIL HABITANTES DE SANTA ISABEL ISHUATÁN, SE CREARON CERCA DE 400 EMPLEOS AL MES Y EL COSTO DE MANTENIMIENTO DE LOS VEHÍCULOS SE HA DISMINUIDO EN UN 50%, SIN DEJAR DE LADO LOS BENEFICIOS EN SALUD Y MEJORA EN LOS ACCESOS A LAS ESCUELAS.

ASIMISMO CON LA ENTREGA DE CERTIFICADOS DE PROPIEDAD A 400 EX PATRULLEROS Y 435 CAMPESINOS DE ESTA ZONA, LOS ESTAMOS CONVIRTIENDO EN PROPIETARIOS TAL COMO LO PROMETIMOS EN NUESTRO PLAN DE GOBIERNO PAÍS SEGURO, DÁNDOLES ESA SEGURIDAD JURÍDICA SOBRE TERRENOS DONDE CONSTRUYERON SUS VIVIENDAS Y ESTAN CON SUS FAMILIAS.

ESTE ES EL MEJOR EJEMPLO DEL PROGRAMA OPORTUNIDADES, ESTE TIPO DE PROYECTOS SON LOS QUE VAMOS A REPLICAR EN TODAS AQUELLAS ZONAS INCLUIDAS DENTRO DEL MAPA DE POBREZA, PARA QUE PODAMOS EXTENDER LA MANO SOLIDARIA DEL GOBIERNO A MÁS SALVADOREÑOS.



CUANDO VISITE SANTA ISABEL ISHUATAN HACE YA BASTANTES MESES, CUANDO VNE A ESTA ZONA A VERLOS A USTEDES EN LA GIRA HABLEMOS CON LIBERTAD, NO SE SI LO RECUERDAN, CONVERSAMOS Y ME DIJERON MIRE TONY QUEREMOS QUE NOS AYUDE CON LA CARRETERA, QUEREMOS QUE NOS AYUDE CON LOS TERRENOS, ESTO NOS VA A YUDAR ENORMEMENTE, PODREMOS PASAR NUESTROS PRODUCTOS AGRICOLAS.

Y YO LES PROMETI VOLVER A SANTA ISABEL ISHUATÁN Y AQUÍ ME TIENEN AHORA COMO PRESIDENTE, ACOMPAÑÁNDOLES Y ENTREGÁNDOLES ESTA OBRA.

A MI ME ALEGRA MUCHO PORQUE SEGURAMENTE ESTA CARRETERA, QUE LES CONDUCE AL LITORAL, Y LA ENTREGA DE TITULOS A LAS PERSONAS QUE AHORA YA SEGURAS CON SU PROIPIEDAD, LES VA A CAMBIAR LA VIDA.

MI TRABAJO COMO PRESIDENTE ES HACER TODO LO POSIBLE, DESDE EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA, PARA CAMBIARLE LA VIDA, PARA MEJORARLE LA VIDA Y CREARLES OPORTUNIDADES A TODOS LOS SALVADOREÑOS. HOY LE TOCO A SANTA ISABEL ISHUATAN.

QUE DIOS NOS BENDIGA Y LES AGRADEZCO MUCHISIMO QUE ESTEN CON NOSOTROS, Y POR SUPUESTO QUE NO VA A SER LA ULTIMA VEZ QUE VOY A VENIR AQUÍ A SANTA ISABEL ISHUATAN, ASI QUE HAY MAS OBRAS QUE HAY QUE VAMOS A SEGUIR REALIZANDO Y TENGAN POR SEGURO QUE VAMOS A REGRESAR.



TRANSCRIPCIONES



MUCHAS GRACIAS.

